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CÂMARA MUNICIPAL DE UBERLÂNDIA

ESTADO DE MINAS GERAIS

República Federativa do Brasil

Projeto de Lei

Projeto de Decreto Legislativo Nº 01652/2020

CONCEDE O DIPLOMA DE HONRA AO MÉRITO A EMPRESA PRADA NEGÓCIOS 
IMOBILIÁRIOS LTDA-ME.

 

A Câmara Municipal de Uberlândia APROVA:

 

Art. 1º Fica concedido Diploma de Honra ao Mérito à EMPRESA PRADA NEGÓCIOS 
IMOBILIÁRIOS LTDA-ME.

 

Art. 2° A outorga do Diploma dar-se-á em sessão solene, na sede do Poder Legislativo, ou fora dela, em 
data a ser marcada pela empresa homenageada, após comunicação feita pela Câmara.

 

Art. 3° Fica o Presidente da Câmara autorizado a utilizar os recursos previstos no orçamento do 
legislativo para atender as despesas com a solenidade.

 

Art. 4º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.

SGT EDNALDO
Vereador

Justificativa:
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O Projeto de Decreto Legislativo ora apresentado, concede Diploma de Honra ao Mérito à empresa 
Prada Negócios Imobiliários LTDA-ME, situada na Galeria Gávea Business, Av. Nicomedes Alves dos 
Santos, 3.600, Loja 10, Bairro Morada da Colina, nesta comarca de Uberlândia, Estado de Minas Gerais. 
A empresa homenageada foi fundada no ano de 2.011 com o objetivo social no ramo Imobiliária e, desde 
sua fundação, vem destacando na atividade com um novo conceito de atendimento e prestação de 
serviços. A Prada Negócios Imobiliários foi criada com um novo conceito no mercado imobiliário, ou 
seja, atua com total transparência e ética nos negócios em que intermedia, sempre busca para seus 
clientes como melhores oportunidades. Atualmente, a homenageada executa suas atividades de 
intermediação de compra, venda e alugueis comerciais de imóveis da Zona Sul de Uberlândia e se 
especializou em Lançamentos de imóveis de médio e alto padrão. A Prada Negócios Imobiliários se 
destacou no mercado imobiliário por possuir uma equipe extremamente qualificada, além de contar com 
uma ótima infraestrutura para atender seus clientes. Com isso, contamos com o apoio dos nobres pares 
para a aprovação deste Projeto.

SGT EDNALDO
Vereador


